

08.09.2009 - 11:05 Uhr

**Media Service: «La Suisse, pays de haute diplomatie»***Bern (ots) -*

«La Fédération de Russie est très satisfaite du rôle de la Suisse à Tbilissi», indique Igor Bratchikov, ambassadeur de Russie en Suisse, dans un entretien accordé à swissinfo.ch.

Avant la visite en Suisse du président Dmitri Medvedev les 21 et 22 septembre, Igor Bratchikov assimile la Suisse à «un pays de haute diplomatie».

Les relations bilatérales excellentes sont, à ses yeux, «une illustration du fait qu'un pays immense et un autre, petit, peuvent se considérer mutuellement comme des partenaires égaux en droits et ainsi mieux comprendre leurs positions respectives.»

Le général Suworow, dont Dmitri Medvedev visitera le monument à Andermatt, est une des figures les plus importantes de l'histoire militaire russe, indique l'ambassadeur. Un militaire qui n'a perdu aucune bataille et qui attachait du prix à la vie de ses soldats, selon le représentant russe.

«Nous sommes très heureux que la population des régions où il est passé contribue aussi à garder vivante sa mémoire.»

L'entretien avec l'ambassadeur russe est à découvrir sur [www.swissinfo.ch](http://www.swissinfo.ch)

Contact:

Eva Herrmann  
Nachrichtenchefin swissinfo  
Tel 031 350 97 12  
[Eva.Herrmann@swissinfo.ch](mailto:Eva.Herrmann@swissinfo.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100589499> abgerufen werden.